

Nombre de alumnos: Deisy Domínguez Bautista

Nombre del profesor: Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: análisis

Materia: psicopatología SIÓN POR EDUCAR

Grado: 6to.cuatrimestre

Grupo: "A"

## ANÁLISIS DEL CONCEPTO DE ENFERMEDAD MENTAL

Podríamos decir que la enfermedad mental es una alteración de tipo emocional, cognitivo o del comportamiento en que se ven afectados el proceso psicológico tales como la emoción, la motivación, la conciencia, el lenguaje, la conducta, la percepción, etc.

Las enfermedades mentales son enfermedades cerebrales se dice que detrás de esta perspectiva se encontraba el supuesto de que el material es decir las neuronas provoca casi siempre la manifestación mental se podría decir la infelicidad personal. El modelo biopsicosocial es un modelo o un enfoque participativo de salud y enfermedad mental que postula que el factor el biológico puede ser herencia o genética y en el psicológico en el cual son los pensamientos emociones y conductas y los factores sociales desempeñan un papel importante en la actividad humana en el contexto de una enfermedad o discapacidad.

Desde un modelo biológico considera estas perturbaciones orgánicas de la conducta trastornada como aun defecto genético a una lesión o infección antes o después del nacimiento, la genética de la conducta hace hincapié en la interacción de herencia y ambiente, las investigaciones han demostrado que el desarrollo del cerebro es maleable y que en ocasiones depende de la estimulación ambiental.es importante reconocer también los múltiples determinantes de la conducta anormal que incluyen las interacciones entre el ambiente físico los factores psicológicos y biológicos.